

Hereinspaziert!



Kinder balancieren am Tag der offenen Türe in der KiBiZ Kita Chriesimatt (16.9.2017)

KiBiZ Kita Chriesimatt

Hereinspaziert!

„Acht, nüün, zäh – ich chume!“ – Fröhliches Kinderlachen begleitet das Versteckspiel der Kinder im grossen Garten mit dem neuen Balancierweg. Mia, Janick und Yara sind Teil einer bunten Gemeinschaft, die zusammenspielt, lernt, auch mal streitet und einen Konflikt löst. Nicht nur in der Kita, sondern auch regelmässig an der Lorze oder im Wald.

Lernen durch Erfahrung

KiBiZ arbeitet nach dem Infans-Konzept der Frühpädagogik, welches dem neusten Stand der Wissenschaft entspricht. Kinder werden als kompetente und aktive Wesen verstanden, die sich durch Erfahrungslernen selbst entwickeln und bilden. Die Kita schafft Strukturen, eine anregende Umgebung und begleitet die Kinder aufmerksam. „Wenn Kinder sich mit etwas befassen, das sie fesselt, lernen sie und erleben dabei Bestätigung und entwickeln Selbstbewusstsein,“ weiss Corinne Duss, die Kitaleiterin.

Qualifiziertes Personal mit konstanter Leitung

Zusammen mit ihrem 11-köpfigen Team betreut die Kitaleiterin Corinne Duss die Kinderschar im Alter von drei Monaten bis zum Kindergartenalter. Alle Erzieherinnen verfügen über eine qualifizierte pädagogische Ausbildung und erweitern ihr Wissen regelmässig. Kommen Sie und überzeugen Sie sich von unserer modernen Kita, dem Konzept und dem Team.

Infos und Kontakt:

KiBiZ Kita, Chriesimatt 34 in Baar
corinne.duss@kibiz-zug.ch
T 041 760 03 60